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会長挨拶

司会：大庭靖貴君　指揮：　君

石井（和）君、伊丹君、遠藤君、田中君、中本君、山口（雅）君、

渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２８/３４　　 　　　８２．３５%　　　　２８/３４　　 　　　８２．３５%

２５/３２　　 　　　７８．１３%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告
幹事　服部光弥君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

兵藤弘昭君（伊豆中央RC）

７月１日　　小島　真君

７月１日　　小島　真君

７月１日　　杉山順一君

7月2日　　加藤正幸君

７月３日　　山田定男君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　いよいよ加藤年度スタ-トです。山田年度、本当にお疲

れ様でした。後半はコロナウイルスに振り回されてしまいま

したね。今期もまだコロナ感染が収まっておらず先が見え

ない中のスタ-トになりました。しかし前向きに進むしかあり

ません。皆様の力を借りて1年間務めてまいります。宜しく

お願い致します。

スロ－ガン「思いはひとつ」４つの絆を進めていきましょう。

今期ＲＩ会長、ロ－タリ－を変えていく、それも若い人が中

心になって進めていこうと言っています。当ロータリ－はす

でにその体制は出来つつあります。続けて行きましょう。

・例会場も雰囲気を変える為とコロナ支援を兼ねて変えて

みましょう。

・地元とのつながりを言葉で表現できないでしょうか。

・青少年もおたまちゃん食堂支援中心に障害者の支援な

ど進めていきましょう。

・カンボジア国際奉仕中心にミシンから今年はきれいな水

を飲んでもらう為に井戸掘りを進めたい。

また２名退会者が出た為、皆様に予算の関係でご協力を

お願いするかもしれません。

どれもこれも皆の「思いはひとつ」で繋がっていきましょう。

①受付にて２０２０～２０２１年度の「クラブ計画および目標

」会員手帳を含む書類を配布させていただきました。作

成に尽力頂いた事務局および山口辰哉さんに感謝申し

上げます。本日より新年度がスタートです。皆様、ご協力

の程宜しくお願い致します。

会員誕生日

入会記念日



第1回理事役員会報告

 

会長方針

開催日　2020年7月3日（金）　19:30～

出席者　加藤、山田、米山、服部、小林、大庭、大村、

　　　　　　藤川、仲原、宮澤、篠木、原

議題

＊会長あいさつ

第1回目の例会大変お疲れ様でした。１年間よろしくお願

いいたします。

１・議　題

①国際奉仕委員会事業概要の件（国際交流委員会）　　

　現地の衛生問題を解消する意味でも井戸の設置を積　

　極的に行いたい旨の説明有り。　　　　　　　　　　

　地区補助金申請の件　　　　　　　　　　　　　　　　承認

②カンボジア領事館より依頼の件　（未来3035委員会）　

　領事館からの依頼に応えるために早急に対応する　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

③おたまちゃん食堂支援の件　（社会奉仕委員会）

　　スマイルＢＯＸの設置　　　　　　　　　　　　　　　　承認

④カンボジア支援の件（未来3035委員会・国際奉仕委員会）

　第②項の件を含めて環境衛生支援のためのスマイル

　ＢＯＸ設置。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑤米山記念館運営委員変更の件　（幹事）

　　退会した石井邦夫君に代わって米山晴敏君を充当　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

２・連絡依頼事項

①本年度会員慶事お祝い品の件　（会長）

　　7・8月はＮＰＯにじの架け橋が製作した手製マスクを　

　　購入した。9月以降は別途検討中。

②事業予算の件　（幹事）

　年初から退会者2名のため各委員会の事業予算通りに

　行かないことも危惧するので改めて「会員増強」にご協　

　力願います。

③就労支援事業所協力の件　（幹事）

　就労支援事業所が製作予定の「ＳＤＧｓバッヂ」を会員　

　に付けてもらい、持続可能な開発目標を共有する。

　事業所が製作段階に入り次第、会員宛に購入依頼をし

　たい。改めて理事会に上程。

④リモート会議の件　　（幹事）

　　コロナ第2波に備えて「リモート会議」ができるようにした

　い。ご協力をお願いします。

会長　加藤正幸君

RIホルガ－・クナ－ク会長2020－2021年度テーマ

「ロータリ－は機会の扉を開く」

このテーマはロ－タリアンがリ－ダ－シップを強化する機会

をつくり、奉仕理念を行動へ移し支援を必要とする人々の生

活を向上する活動を行うロ－タリアンを喚起しています。

私は今年のせせらぎ三島ロ－タリ－クラブのテ－マを「思い

はひとつ」とします。

昨年日本ラグビ－チ－ムはワ－ルドカップで素晴らしい活躍

をしました。チ－ムの合言葉は「ONE  TEAM」でした。私もそ

の言葉に感動し、テ－マを「思いはひとつ」にしました。

まずは例会が待ち遠しい、こんな思いで繋がりたいと願って

おります。

今年は未来３０３５委員会が本格的にスタ－トします。多年度

に渡っての青少年の育成活動を積み重ねて結果を出してい

く。当ロ－タリ－クラブとして初めての挑戦です。どんな形に

進んでいくか楽しみです。

国際奉仕は今年もカンボジア支援を続けていきます。

社会奉仕・職業奉仕・未来３０３５とそれぞれの委員会が思い

を一つに繋がっていければと願っております。

　　・メンバ－同士の絆

　　・地元との絆

　　・青少年との絆

　　・カンボジアとの絆

それぞれの絆が一つになる事を願っております。

スタ－ト前にあたって、今期は新型コロナウイルスが世界を

巻き込み猛威を振るっており、多方面に渡って大きな影響が

出ております。とにかく早く治まってくれることを願うばかりで

す。コロナの関係からロ－タリ－の会合全てが予定通り開か

れず今までにない異例のスタ－トとなりました。

私は当ロ－タリ－に入会して２２年目を迎えておりますが、こ

の間公私に渡り成長させてくれました。人前に出るのが苦手

だった私を変えさせてくれました。そして何より大切な大勢の

メンバ－と知り合うことが出来ました。

こんな私が会長を受ける事になり感謝の思いを込めて務め

ていきます。

メンバ－皆様が「思いはひとつ」で楽しいロ－タリ－活動を

しましょう。

 

米山晴敏君：加藤会長、服部幹事、1年間よろしくお願いします。

加藤正幸君：加藤年度スタートです。皆様の協力をよろしくお

願いします。楽しいロータリー活動をして行きましょう。

服部光弥君：今年度幹事を努めさせていただきます。1年間

宜しくお願いします。

石井司人君：加藤・服部年度の始まりです。一年間頑張って

下さい。

山口辰哉君：加藤会長、服部幹事他理事役員の皆様、よろ

しくお願いします。

矢岸貞夫君：本年から新年度よろしくお願いします。又、道路

交通法の改正によりあおり運転は一発免許取り消しです。思

いやりの気持ちで運転しましょう。

スマイルボックス

宮澤正昭君：加藤年度が始まります。加藤会長・服部幹

事、一年間よろしくお願いします。

大村典央君：加藤年度最初の例会にスマイルします。

岡　良森君：加藤・服部年度のスタートですね。頑張って下

さい。13年ぶりにゴルフ道具を更新したので今年は年間総

合優勝狙います。

土屋　巧君：加藤会長・服部幹事、理事の皆様、一年間よ

ろしくお願いします。コロナの影響がありませんように！

田村康晃君：新年度のスタートですね。今年度もご指導よ

ろしくお願い致します。

篠木喜世君：加藤新年度が始まりました。よろしくお願いし

ます。スマイルします。

※委員会計画発表は次号に掲載します。


